

44 英国知识产权制度改革述评  
从《哈格里斯报告》分析英国知识产权制度改革现状

60 论合作作品的立法模式  
兼论我国《著作权法》第13条的修订

81 从Flavia v myVidster案看视频书签行为的侵权认定  
视频书签技术宜被认定为具有“实质性非侵权用途”

# Electronics Intellectual Property

# 电子知识产权

邮发代号：2-738

国内统一刊号：CN 11-3226/D

总第252期 / 2012年9月号

零售价：人民币¥12 港币HK\$ 58



# 苹果 vs 三星 世纪大战

ISSN 1004-9517



9 771004 951001

万方数据

主管单位：工业和信息化部 主办单位：工业和信息化部电子科技情报研究所 工业和信息化部电子知识产权中心



万方数据



封面报道

# 苹果VS三星 世纪大战

6 国外简讯  
12 国内简讯

封面报道

20 苹果 VS 三星：世纪大战

苹果与三星专利战中的 GUI 设计 (张蔚 孙万涛)  
通讯企业专利储备战略的反思——从苹果 v. 三星案出发 (黄良才)  
苹果胜诉三星：焉知非祸？ (卢宝锋)  
互联网领域专利诉讼的滥用与规制——从反垄断与专利制度的视角 (仲春)

专题

44 英国知识产权制度改革述评

《哈格里夫斯报告》述评——对英国知识产权立法改革一揽子计划的分析 (何天翔)  
数字时代下的著作权例外——以英国知识产权立法改革为视角 (赵湘乐 杨辉)

业届实务

60 论合作作品的立法模式——兼论我国《著作权法》第 13 条的修订 (卢海君)  
74 中国银行业专利信息的法律状态分析 (邱洪华)  
81 从 Flava 诉 myVidster 案看视频书签行为的侵权认定 (马宁)

学术研究

68 论著作人身权与作者的分离 (余秀宝)  
84 论反向剽窃 (王坤)  
90 处分未来作品著作权合同的效力判断与违约责任 (刘军华)

最佳信箱

95 关于中国《专利法》第 26 条第 4 款与日本专利法相关规定的比较 (下) (袁颖)



44



8



12



万方数据



20

Cover Story

## Apple VS Samsung Century Battle

- 6 Information
- Cover Story**
- 20 **Apple VS Samsung Century Battle**  
GUI Design In Patent Battle between Apple and Samsung(Zhang Wei Sun Fangtao)  
Reflection on Patent Reserve Strategy for Communication Enterprise -- From Apple v. Samsung(Huang Liangcai )  
Apple Beats Samsung: Fortune or Misfortune?(Peter Lu)  
Misuse and Regulation of Patent Suits in Internet Field—from Anti-monopoly and Patent System(Zhong Chun )

- Feature**
- 44 **Criticisms on British Intellectual Property System Reformation**  
Summary and Commentary on Hargreaves Report: Analysis on UK Plan Package on IP Legislation Reform(He Tianxiang)  
Copyright Exception In Digital Era—from UK IP Legislation Reform(Zhao Xiangle YangHui)

- Practice**
- 60 **On Legislation Model for Cooperation Work -- also on Revision of Article 13 of Chinese Copyright Law(Lu Haijun)**
- 74 **Analysis on Legal Situation of Patent Information of Bank Industry in China (Qiu Honghua)**
- 81 **Infringement Determination of Video Bookmarking Behavior from Flava v.**

- myVidster(Ma Ning)
- Academic**
- 68 **On Separation of Moral Rights from Author(Yu Xiubao)**
- 84 **On Reverse Plagiarism**  
(Wang Kun)
- 90 **Validity and Breaching Liability for Contract of Disposing Rights from Future Works(Liu Junhua)**
- Unitalen**
- 95 **Comparison between Article 26.4 under Patent Law of China and Relevant Articles of Patent Law of Japan (II)**  
(Yuan Ying)